

# *Nicolás Maduro ratifica el carácter popular de su gobierno*

---



Caracas, 15 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó este 15 de enero el carácter popular de su gobierno que, dijo, tiene en las masas el centro de gestión en todos los órdenes de la sociedad.

Al hacer un llamado a profundizar la relación con el poder popular, el Presidente señaló que 'se trata de la construcción de una ruta compartida con el pueblo, es la gestión del gobierno de la vida cotidiana de la gente, del barrio, de la urbanización'.

Precisó que se trata de 'caminar en los barrios, en las calles junto al pueblo, de ir a la búsqueda de las heridas materiales y morales hechas por la guerra económica'.

Durante un extenso mensaje anual en el Tribunal Supremo de Justicia a causa de la inhabilitación de la Asamblea Nacional en desacato, Maduro se refirió a todos los problemas enfrentados por el país en lo económico, lo social y lo político.

En sus conclusiones el mandatario llamó a incrementar la eficacia de la gestión pública con mayor eficiencia en la atención de las necesidades de la población.



**Radio Habana Cuba**